

Perbedaan Motivasi Berprestasi Mahasiswa Semester VII-A Jalur Seleksi PBUD dengan Mahasiswa Semester VII-B Jalur Seleksi Lokal pada Prodi PG PAUD FKIP Universitas Riau

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui perbedaan Motivasi Berprestasi antara Mahasiswa Semester VII-A Jalur Seleksi PBUD dengan Mahasiswa Semester VII-B Jalur Seleksi Lokal pada Prodi PG PAUD FKIP Universitas Riau. Penelitian bersifat komparatif atau membanding variabel dan indikator yang sama pada kelompok responden. Data dikumpulkan dengan menggunakan instrumen yang berbentuk angket, dimana angket tersebut dikembangkan dari Variabel motivasi berprestasi dengan tiga indikator. Indikator I Suka mengambil resiko terdiri dari 12 diskriptor, Indikator II Memerlukan umpan balik yang segera terdiri dari 8 diskriptor, dan Indikator III Memperhitungkan keberhasilan terdiri 8 diskriptor. Jumlah diskriptor seluruhnya sebanyak 28 butir dan setelah dilakukan uji validitas tidak sebanyak 4 butir. Populasi dalam penelitian ini sebanyak 94 orang yang berasal dari kelompok mahasiswa jalur seleksi PBUD sebanyak 42 orang dan jalur seleksi lokal/mandiri 52 orang. Sampel penelitian sebanyak 64 orang, terdiri dari kelompok mahasiswa jalur seleksi PBUD 30 orang dan kelompok mahasiswa jalur seleksi lokal/mandiri 34 orang.

Berdasarkan hasil tabulasi data yang terkumpul, ternyata skor motivasi berprestasi mahasiswa jalur seleksi PBUD sebesar 79.833 dengan persentase 83.16%. Persentase tersebut bila dikonsultasikan dengan kriteria hasil termasuk dalam kategori '*sangat tinggi*'. Sementara dari kelompok II (jalur seleksi lokal/mandiri) diperoleh skor sebesar 76.4112 dengan persentase 79.63% dan bila dikonsultasikan dengan kriteria hasil termasuk dalam kategori '*tinggi*'. Sementara dalam pengujian hipotesis penelitian dengan perhitungan komputer menunjukkan bahwa: Terdapat perbedaan Motivasi Berprestasi antara Mahasiswa Semester VII-A Jalur Seleksi PBUD dengan Mahasiswa Semester VII-B Jalur Seleksi Lokal pada Prodi PG PAUD FKIP Universitas Riau. Berdasarkan hitungan yang dilakukan  $t_{hitung}$  memperoleh hasil sebesar 3.698327, lebih besar dari  $t_{tabel}$  yakni  $2.660 < 3.698327 > 2.617$  pada tingkat signifikansi 0.01, sehingga  $H_0$  ditolak artinya terdapat perbedaan motivasi berprestasi antara mahasiswa semester VII-A PG PAUD Jalur Seleksi PBUD dengan mahasiswa semester VII-B PG PAUD Jalur Seleksi lokal/mandiri.

*Kata kunci: motivasi berprestasi (achievement motivation)*

